

*Cette nuit, j'ai fait un joli rêve qui m'a donné le sourire (des fois, je me sens sourire et même rire pour de vrai lorsque je rêve) : il y avait un clochard qui souhaiter prendre dans ses bras les passants pour leur donner de l'Amour, il voulait même leur faire un bisou sur la joue si la personne acceptait. Bien sûr, personne ne voulait et tout le monde l'évitait. Alors qu'un sentiment de tristesse commençait à l'envahir, il a demandé une dernière fois à une femme s'il pouvait la serrer dans ses bras. Elle a d'abord hésité, puis, a dit oui. Elle était un peu crispée au début lorsque le clochard l'a serrée dans ses bras, puis, elle s'est peu à peu détendue et ne sentait presque plus la mauvaise odeur qui émanait du vagabond. Il lui a ensuite demandé s'il pouvait lui faire un bisou sur la joue. Elle a accepté, puis, elle est partie. Cette femme s'est retournée et a vu et senti le Bonheur remplir le corps de cet homme. Il était heureux. Ce rêve m'a rappelé que j'avais aussi fait des bisous (alors que d'habitude je suis plutôt distante, surtout au boulot) à certaines de mes collègues de boulot en guise de remerciement ou pour X raisons. Elles étaient surprises, puis, rigolaient et me remerciaient. Je peux donc dire que faire des bisous amènent de la joie aux personnes.*